

みんなで楽しむ みどりっこ!!



伊丹市立緑丘小学校

目次

[3] こんな教室もあります

～みどりっこルーム～

[4] みなさんも6年生との交流を

楽しんでみませんか～異学年交流～

[5] 思い出生まれる～体育館～

[6] 動物とたくさん触れ合える

～秋の遠足～

[7] 新1年生へのメッセージ

こんな教室もあります～みどりっ子ルーム～



困った時に、落ち着いて学習ができる場所。それは、みどりっ子ルームです。管理棟2階奥にあります。月曜日～金曜日の1時間目～2時間目まであります。

みどりっこルームの篠田先生にインタビューしてみたところ、次のことが分かりました。



みどりっこルームには、話を聞いてくれる優しい先生や地域の方々がいます。また勉強もしっかりするルールがあることが分かりました。困った時には、落ち着ける場所が緑丘小学校にはあります。安心して学校にきてください。

みなさんも6年生との交流を楽しんでみませんか～異学年交流～



新一年生が入学して3ヶ月した頃に6年生と一緒に遊んだり、友達と仲良くしたりできるちょっとしたイベントがあります。年に一度の6年生と触れ合える大切な機会です。

そこで教室にいた1年生たちにインタビューをしてみました。

6年生の人たちと1学期に鬼ごっこをしたとき、楽しかったですか？と聞いてみたところ、21人中「はい」と答えた人が18人で「いいえ」と答えた人が1人で「覚えていない」と答えた人が2人いました。

覚えていない人もいましたが、私は実際に1年生と鬼ごっこができるまで楽しかったので、1年生にも楽しんでもらえていたことを知れたので嬉しいです。

ぜひ異学年交流で6年生の人たちとおはなしして、6年生と絆を深めてみてはどうですか。

思い出される体育館

運動場の一角にある一目で目に入る大きな建物。それは、体育館です。

中は広くて綺麗な上、バスケットゴールもあります。そのため、体育館では、運動会の練習、全校集会や年中行事などが行われます。

クラスのみんなに体育館が広いと思うかインタビューしてみたところ、38人中、24人が「広いと思う」と答えてくれました。そこで実際に、面積をはかってみると、 1025m^2 でした。

平均と比べてみると、少し大きかったです。ぜひ、新一年生の皆さんに体育館でいろいろな経験をして友達とたくさん遊んで、絆を深めてはどう？と聞いてみてください。



倉庫（一部分）



運動会の練習



全体



音楽会

動物とたくさん触れ合える



神戸にある王子動物園では、1年生の遠足でいきます。たくさんの動物が、生き生きと動いています。まるで動物たちが遊んでいるようです。緑ヶ丘小学校のバレーボール部の人聞いてみると15人中15人が「楽しかった」といってくれました。特にいいところは動物に触れ合えることだと思います。それと普段、仲がいい友達ではなく普段喋らない子たちとも喋れてより友達が増えると思います。遠足を帰る時にはまだ帰りたくないという気持ちが多いと思います。楽しい気持ちになれること、間違いなしです。

新入生へのメッセージ

新1年生のみなさんはとても緊張している人もいればとっても楽しみだと思っている人もいると思います。

でも、入学すれば楽しくお話しできる友達や、勉強をお教えてもらえる先生だってあります。

緊張している人も楽しみだと思っている人も初めての小学校生活をたくさん楽しんでください。